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Ata da nona Sessdo Ordinfria do primeiro ano da D6cima S6tima Legislatura da
Cgmara Municipalde Jaguariana, realizada ein vinte de abrilde dots mile vinte
e um. is dezoito horas e trinta minutes, na bala das Sess6es "Vereador
Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal, localizada no EdifTcio Municipal
Dr. Sebastigo Pads de Almeida, desta cidade. Presidents Sr. Alonso Lopes da
Silva. Vice-Presidente Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secretgrio Sr.
Cristiano Jose Cecon. Primeiramente. Primeiramente foi feita a leitura de Texto
Bfblico, confomle Resolugao n.' 80, de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o
Sr. Presidente convidou o Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes para fazer a leitura
do seguinte texto: Carta aos Colossenses 3: 1-4 "Portanto, se ja ressuscitastes
com Cristo, buscai as coisas que sio de ama, onde Cristo este assentado a
destra de Deus.Pensai nas coisas que sio de ama, e nio nas que sgo da terra;
Porque jf estais mortos, e a vossa vida este escondida com Cristo em
Deus.Quando Cristo, que 6 a nossa vida, se manifestar, entio tamb6m v6s vos
manifestareis com ele em g16ria". A seguir, o Sr. Presidents lembrou a todos
que aquela seria a quinta sessio que estavam realizando de forma remota. Em
seguida, solicitou a todos para que fizessem uin minuto de si16ncio pdas
vitimas da COVID-19. Em seguida determinou a feitura da chamada, onde foi
anotada a presenga (online) dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da
Silva, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza
Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reis de
Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter
Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
Morrinho. Deixou de comparecer a senhora Ana Paula Espina de Souza Muniz.
Constatando n6mero regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes
palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou
aberta a Sessao, dando initio ao Expedience: Primeiramente, foi colocada em
Votagao a Ata da Sessio Ordinfria anterior, realizada em treze de abril de doin
mil e vinte e um, a qual fbi aprovada por unanimidade de votes pele Plenfrio e
assinada pda Mesa. A seguir, o Sr. Presidents determinou a leitura da Materia
Constants do Expedience; pda ordern, pediu a palavra o Sr. Jose Muniz que,
baseado no Art. 213, 111 do Regimento Intemo, apt'esentou requerimento verbal
solicitando que fosse dispensada a leitura dos Projetos dos Srs. Vereadores,
lendl-se apenas as ementas, homo constatavam na pauta; em discussio e
votagao, foio requerimento aprovado por unanimidade de votos; a seguir,
foram lidos os seguintes oficios do Senior Prefeito: I Oficio DER n ' 016/2021
-- encaminha a Casa Projeto de Lei que autoriza o Poder Executive a conceder
repasse de recursos oriundos do Fundo IWunicipal dos Direitos da Crianga e do
Adolescents ao Prdeto Lar Feiiz, entidade cadastrada no Conselho Municipal
para execugao de projetos aprovados, e df outras provid6ncias; 2 0ficio DER n '
017/2021 -- encaminha a Casa Prqeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a
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conceder repasse de recursos oriundos do Fundo Municipal dos Direitos da
Crianga e do Adolescente a APAE, entidade cadastrada no Conselho Municipal
para execugao de projetos aprovados, e df outras provid6ncias; 3 0fTcio DER n '
018/2021 encaminha a Casa Projeto de Lei Complementar que disp6e sabre o
pagamento da I' parcela do 13' salfrio aos servidores e empregados pablicos
do Municipio, no exercicio de 2021; 4 0fTcio DER n ' 019/2021 encaminha a
Casa Prqeto de Lei que aprova a alteragao estatutfria do Cons6rcio
Intermunicipalna area de Saneamento AmbientalCONSAB (Lei n ' 2261/2014)
para Cons6rcio Tntermunicipal para o Desenvolvimento Sustentfvel
CONDESU, e da outras provid6ncias; 5 0ficio SEGOV n ' 0436/2021-- acusa o
recebimento do Requerimento n ' 094/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio;
solicitando informag6es sabre o corte das frvores do campo do Padre; 6 0ficio
SEGOV n ' 00437/2021 acura o recebimento do Requerimento n ' 095/2021
do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es sabre homo 6 repassado para a
prefeitura o Orgamento do total da contagem de nQmero de passageiros
registrado pda catraca do transporte pQblico menial da Empresa Metr6polis; 7
OfTcio SEGOV n ' 00438/2021 acusa o recebimento do Requerimento n '
096/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sabre
quando serf feith o recapeamento da rua General Gomes Cameiro, no Bairro
Berlim; 8 0ficio SEGOV n ' 00439/2021 acura o recebimento do
Requerimento n ' 097/2021 do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es sabre a
possibilidade de compra de testa rapids para os funcionfrios da area da Saade;
9 0fTcio SEGOV n ' 00440/2021 -- acusa o recebimento do Requerimento n '
098/2021 do Sr. Jose Munoz solicitando informag6es sabre a possibilidade do
Laborat6rio SM Unidade Jaguariana estar fazendo taste rapido para COVID-
19, em massa para a populagao de Jaguariana, com pregos mais acessiveis, ou
parcerias ou at6 mesmo doag6es; lO Oficio SEGOV n ' 00441/2021 -- acura o
recebimento do Requerimento n ' 099/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando informag6es sabre os servigos prestados peso Servigo Aut6nomo de
Agua e Esgoto de Jaguariana -- SAE; ll Oficio SEGOV n ' 00442/2021 acusa
o recebimento do Requerimento no 100/2021do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando informag6es sabre os servigos prestados pda contratada SELECT
Servigos Terceirizados EIRELI, atrav6s do Contrato de n ' 171/2020, pregao
eletr6nico n ' 09/2020(Prestagao de servigos de leitura de
medidores/hidr6metros, com impressao e entrega simultfnea das tariffs de aqua
e esgoto); 12 0ficio SEGOV n ' 00443/2021 acura o recebimento do
Requerimento n ' 101/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
informag6es sobre limpeza das caixas d'agua nas creches, escolas e em todos
outros departamentos da area de Educagao no Municipio de Jaguariihna; 13
Oficio SEGOV n ' 00444/2021 acusa o recebimento do Requerimento n '
102/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sabre
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limpeza das caixas d'agua nos parques p6bllcos e em todos os departamentos
da area de Cultura e Turismo no Municipio de Jaguariana; 14 0Eicio SEGOV n '
00445/2021 acusa o recebimento do Requerimento n ' 103/2021 do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre limpeza das caixas
d'aqua em todos os departamentos da area de Esporte e Lazer no Municipio de
Jaguariana; 15 0fTcio SEGOV n ' 00446/2021 -- acusa o recebimento do
Requerimento n ' 104/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
infomlag6es sobre limpeza das caixas d'agua em todos os departamentos da
area de Assist6ncia Social no Municipio de Jaguariana; 16 0fTcio SEGOV n '
00447/2021 -- acusa o recebimento do Requerimento n ' 105/2021 do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre limpeza das caixas
d'fgua em tados os departamentos da area de Obras no Municipio de
Jaguariana; 17 0ficio SEGOV n ' 00448/2021 acura o recebimento do
Requerimento n ' 106/2021 do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando
informag6es sobre exist6ncia de cronograma de revitalizagao e reformas das
pragas e parquet do Municipio e se sim, se poderia compartilhar com asta Casa
de Vereadores; 18 0ficio SEGOV n ' 0449/2021 -- acura o recebimento do
Requerimento n ' 107/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio; solicitando
informag6es sabre base de calculo, arrecadagao, nQmero de contribuintes e
regras de cobranga do ITBI Municipal; 19 0ficio SEGOV n ' 0450/2021-- acusa
o recebimento do Requerimento n ' 109/2021dos Srs. Wanderley Teodoro Filho
e Jose Alaercio de Toledo Lima Junior; solicitando informag6es sobre a
implantagao do Sistema de Telemedicina no Hospital Walter Ferrarie nos
Postos de SaQde do Municipio; 20 0fTcio SEGOV n ' 00451/2021 -- acura o
recebimento do Requerimento n ' 110/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando infomiag6es quanto ao dissidio dos servidores pablicos
Municipais; 21 0fTcio SEGOV n ' 00452/2021 -- acusa o recebimento do
Requerimento n ' 111/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es quanto a contratagao de manor aprendiz nos molded da
Administragao Publica do Poder Executivo; 22 0ficio SEGOV n ' 00453/2021
acusando recebimento das Indicag6es n's: 199, 200, 201, 202, 203, 208,
209/2021 -- Ver. Ana Paula Espina de Souza Muniz; 204, 205, 206, 207/2021
Ver. Wanderley Teodoro Filho; 210, 211/2021 -- Ver. Wilian Barbosa do
Morrinho; 212, 213, 214, 215, 226/2021 Ver. Francisco de Souza Campos;
216/2021 Ver. Rodrigo Reid de Souza; 217, 218, 228/2021 -- Ver. Walter Luis
Tozzi de Camargo; 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225/2021 Ver. Romison
Nascimento Silva; 227/2021 -- Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes; 23 0ficio
SEGOV n ' 00457/2021-- dando resposta ao Requerimento n ' 095/2021 do Sr.
Jose Muniz solicitando informag6es sabre coma 6 repassado para a prefeitura o
Orgamento do total da contagem de n6mero de passageiros registrado pda
catraca do transports pablico menial da Empresa Metr6polis; 24 0ficio
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SEGOV n ' 00458/2021- dando resposta ao Requerimento n ' 097/2021 do Sr.
Jose Munoz solicitando informag6es sobre a possibilidade de compra de teste
rapido para os funcionfrios da area da Saade; 25 0ficio SEGOV n ' 00460/2021
-- dando resposta ao Requerimento n ' 053/2021 do Sr. Francisco de Souza
Campos solicitando informag6es sabre o cronograma de implementagao da
iluminagao publica de LED e quaid as localidades que servo feitas as locag6es;
A seguir, foram ladas as ementas das seguintes proposituras dos Senhores
Vereadores: Projeto: Substitutivo ao Projeto de Lei do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio que estabelece maier transpar6ncia e publicidade na forma de
cobranga do Imposto Sabre a Propriedade Predial e Territorial Urbana IPTU
no Municipio de Jaguariana. Requerimento: I Do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regiments Intemo e
informag6es do Conselho Municipal de Assist6ncia Social, bem como onde
est8o sends divulgadas as Atas das reunites, as dates das reunites e quem sio
os atuais membros do Conselho, observando as regulamentag6es da Lei Federal
12.527/2011 e a Lei Municipa12.089/2012 ; 2 Do Sr. Jose Alaercio de Toledo
Lima Junior solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre os testes de
COVID-19, realizados nos dias 15 e 16 de abrilcorrente, nests Municipio13 Do
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal
informag6es sobre a realizagao de operagao napa buracos na cidade; 4 Do Sr
Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao Executive Municipal informag6es
sobre a instalagao de uma maquina copiadora na Farmfcia de Alto Custo do
Municlpio; 5 Dos Srs. Romilson Nascimento Silva e Jose Muniz solicitando ao
Deputado Edmir Chedid, viabilizar recursos atrav6s de Emenda Parlamentar
para a aquisigao de ambulfncia para o Municipio; 6 Do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal, informag6es sobre a
frota de autom6veis do Municipio de Jaguariana. Indicag6es; IDa Sra. Ana
Paula Espina de Souza Muniz solicitando ao Executive Municipal para que os
coletores de pixo sejam incluidos no plano de vacinagao com prioridade em
analogia aos trabalhadores da area da Saade; 2 Da Sra. Ana Paula Espana de
Souza Muniz solicitando ao Executivo Municipal para que seja realizada
limpeza e rogagem da Praia Santa Cruz, bem homo fixagao dos banjos soros
na mesma; 3 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipal realizar mutirio para dar a correta aplicabilidade da Lei
Complementar Municipal n ' 322/2018, que disp6e sobre o Programa Minha
Casa de Papel Passado; 4 Do Sr. Rodrigo reis de Souza solicitando ao
Executive Municipal revogar na totalidade a Lei -Municipal n ' 1623/2005 e
encaminhar a Casa projeto de Lei criando o Conselho e o Fundo Municipal de
Esportes e Lazer do Municipio; 5 Do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes
solicitando ao Executivo Municipal incluir na pr6xima base da vacinagao da
COVID-19, os proHissionais que trabalham homo Vigilantes no Setor Pablico; 6
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Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executive Municipal abrir valetas
em today as mas do Loteamento Reserva da Baba, nos trechos onde termina o
asfalto e faz divisa com o terreno hole com plantagao de sofa; 7 Do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal trocar as lampadas
na estrada de Santo Antonio de Posse; 8 Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executive Municipal para que a testagem em massa para
COVID-19 deja realizada em um fim de semana; 9 Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando ao Executivo Municipal intensificar a manutengao
peri6dica dos pontos de 6nibus; 10 Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executive Municipal operagao tapa buracos no bairro Estincia
das Flores; ll Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
Municipal poda de arvores no Municfpio; 12 Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando ao Executive Municipal construgao de redutor de
velocidade(lombada) na Rua Novaes, pr6ximo dos n's 164 e 30, no Bairro
Terras da Capela Santo Antonio; 13 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Municipal implantar atendimento eletr6nico no site da
Prefeitura para abertura de protocolos, reclamag6es e requerimentos; 14 Do Sr.
Jose Muniz solicitando ao Executive Municipal implementagao de via de mio
Qnica na Rua Dom Pedro 1. n ' 394, com a Rua Amazonas n ' 440, Vila 7 de
Setembro; 15 Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executive Municipal
construg5o de lombada na Avenida Antonio Pinto Catao, defronte ao n ' 2176,
no Jardim Silvio Rinaldi 1; 16 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
ao Executivo Municipal instalagao de pain6is solares para geragao de energia
fotovoltaica nas pragas e parques Municipais. Mog6es: IDo Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo de Pesar pele passamento da Sra. Joselene de Fatima Spares
de Freitas, ocorrido em 16 de abril corrente, aos 48 anos; 2 Do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo de Congratulag6es e Louvor ao Senior Prefeito Municipal e
today as Secretarias Municipais envolvidas nos relevantes servigos prestados
durante a realizagao da testagem em massa para COVID-19; 3 Do Sr. Afbnso
Lopes da Silva de Pesar polo passamento da Sra. Maria dos Santos Silva,
ocorrido em 30 de margo corrente, aos 75 ands; 4 Dos Srs. Alonso Lopes da
Silva, Ana Paula Espina Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos
Pro&ncio, Jose Muniz, Jose Alaercio de T. Lima Junior, Francisco Souza
Campos, Romilson Nascimento Silva, Rodrigo Reid de Souza, Silvio Luiz
Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e
Wilian Barbosa do Morrinho de Apelo ao Govemador do Estado de Sio Paulo,
Sr. Joie D6ria, para que seja fomecida vagina aos profissionais de SaQde e
tamb6m is pessoas que por ventura e motivo de forma maior perderam o
cronograma de vacinagao; 5 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de Pesar polo
passamento do cabal Aparecida Donizete de Oliveira Fiorie Wanderlei Jose
Fiori; ocorridos respectivamente em 20 de fevereiro e 07 de abrilde 2021; 6 Do
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Sr. Jose Muniz de Pesar pele passamento da Sra. Gent Neves dos Santos Mello,
ocorrido em 17 de abril corrente, aos 57 ands de idade. A seguir, o Sr.
Presidente colocou em votagao a seguinte Propositura, comunicando que se
houvesse desejo de discussao, deveriam proceder de acordo com o Art.154,
alinea 6nica, do R.I., alterado pdas Resolug6es n's 63 e 91; sugerindo para que,
de acordo com o paragrafo primeiro do Art. 243 do Regimento Intemo, a
votagao procedesse de forma simb61ica, onde o vereador deveria permanecer
sentado para aprovagao da propositura e levantasse a mio quando fosse
contriria a votagao. A seguir, em votagao: I Requerimento Do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal c6pia do Regiments
Intemo e informag6es do Conselho Municipal de Assist6ncia Social, bem coma
onde estio sendo divulgadas as Atas das reunites, as datas das reunites e quem
s8o os atuais membros do Conselho, observando as regulamentag6es da Lei
Federal 12.527/2011 e a Lei Municipa12.089/2012, em votagao foia mesmo
aprovado por unanimidade de votos. 2 Requerimento Do Sr. Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre os
testes de COVID-19, realizados nos dias 15 e 16 de abrilcorrente, neste
Municlpio, em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos. 3
Requerimento Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sobre a realizagao de operagao napa buracos na cidade,
em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votos. 4 Requerimento
Do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao Executive Municipal
infomiag6es sabre a instalagao de uma maquina copiadora na Farmfcia de Alto
Custo do Municipio; 5 Requerimento Dos Srs. Romilson Nascimento Silva e
Jose Muniz solicitando ao Deputado Edmir Chedid, viabilizar recursos atrav6s
de Emenda Parlamentar para a aquisigao de ambulfncia para o Municfpio, em
votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votes. 6 Requerimento Do
Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal,
infomiag6es sobre a $'ota de autom6veis do Municipio de Jaguariana, em
votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votes. 7 Mogao Do Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo de Pesar pele passamento da Sra. Joselene de
Fatima Spares de Freitas, ocorrido em 16 de abril corrente, aos 48 antes, em
votagao foia mesma aprovada por unanimidade de votos. 8 Mogao Do Sr
Walter Luis Tozzi de Camargo de Congratulag6es e Louvor ao Senior Prefeito
Municipal e todas as Secretarial Municipais envolvidas nos relevantes servigos
prestados durante a realizagao da testagem em massa para COVID-19, em
votagao foia mesma aprovada por unanimidade de votos. 9 Mogao Do Sr.
Alonso Lopes da Silva de Pesar pele passamento da Sra. Maria dos Santos
Silva, ocorrido em 30 de margo corrente, aos 75 ands, em votagao foia mesmo
aprovada por unanimidade de votes. 10 Mogao Dos Srs. Alonso Lopes da
Silva, Ana Paula Espina Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos
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Pro6ncio, Jose Muniz, Jose Alaercio de T. Lima Junior, Francisco Souza
Campos, Romilson Nascimento Silva, Rodrigo Reid de Souza, Silvio Luiz
Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e
Wilian Barbosa do Morrinho de Apelo ao Govemador do Estado de Sgo Paulo,
Sr. Jo5o D6ria, para que sega fomecida vagina aos proHlssionais de SaQde e
tamb6m is pessoas que por ventura e motive de forge major perderam o
cronograma de vacinagao, em votagao foia mesmo aprovada por unanimidade
de votos. ll Mogao Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de Pesar pele
passamento do cabal Aparecida Donizete de Oliveira Fiorie Wanderlei Jose
Fiori; ocorridos respectivamente em 20 de fevereiro e 07 de abril de 2021, em
votagao foia mesmo aprovada por unanimidade de votos. 12 Mogao Do Sr.
Jose Muniz de Pesar polo passamento da Sra. Gem Neves dos Santos Mello,
ocorrido em 17 de abril corrente, aos 57 anon de idade, em votagao foia mesmo
aprovada por unanimidade de voids. Em seguida, o Sr. Presidents deixou livre a
palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer uso por sais minutos e
trinta segundos, seguindo ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforms $
3' do Art. 154 do R.I., versando sabre Tomas Livres: pda ordem, fariam uso da
palavra os senhores Silvio Luiz Teller de Menezes, Walter Luis Tozzi de
Camargo, Wanderley Teodoro Filho, Wilian Barbosa do Morrinho, que a
passaram; pda ordem, fez uso da palavra o senior Cristiano Jose Cecon que
cumprimentou a todos dizendo que ele estava aprendendo muito com a
pandemia, no meir de um problema tio s6rio ele cresceu muito coma pessoa,
at6 coma vereador, porque ele estava podendo conhecer os quatro lantos da
cidade, que as vezes ele nio tinha alcangado ainda, nio os quatro canton da
cidade onde era linda por natureza, infelizmente na cidade ainda tinham locais
que nio era linda por natureza, que faltava muita coisa ainda, era
impressionante a fomia coma a Assist&ncia Socialconseguia chegar at6 aqueles
locais; as vezes Gram sitios, fazendas, pessoas carentes que a assistente social
conseguia chegar at6 aqueles locais; aquelas pessoas tinham acesso a
assist6ncia social, por6m faltava muito ainda, faltava trabalho, f altava
transports, as vezes faltava alimento e faltava infra estrutura em muitos locais;
falou que uma cidade rica igual, des vereadores, tinham pessoas que falavam
para ele que ele tinha de fiscalizar o Executivo e des faziam aquino, ele fazia
tamb6m, s6 que ele achava que era fungal do vereador conhecer os quatro
lantos da cidade onde as pessoas precisavam doles; existiam senhores e senhora
que tinham de fazer check in em celular e tinham pessoas que nem sabiam o
que era celular, tinham casas que nio tinham ilulninagao porque nio
conseguiam mais pagar a conta de luz, era uma vergonha; aquino a pandemia o
ensinou a ver o que a cidade precisava; tudo bem que tinha na legislagao
fiscalizar o Executivo, era muito bonito, e tinham de fiscalizar mesmo, dar em
ama, s6 que tinham tamb6m de fazer a ligagao do povo mais carente com a
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Administragao Publica, des precisavam demais; agradeceu a ladas as pessoas
que o ajudavam com a Vassoura Solidfria que comegou com uma brincadeira e
atualmente estava com quash duzentas f amilias atendidas e ele agradecia a
todos os doadores; lembrou que no dia seguinte, as nave horan da manhi ele
estaria no Guides, em 6'ante da Estagao, o "Se puder deixe e se precisar leve:
com roupas, ele gostaria de ter alimentos, mas ele doou no final de semana
inteiro e naquela semana teve poucas doag6es, infelizmente, entio no dia
seguinte s6 roupas, sapatos e outros acess6rios, pandas, tinha dente doando
muita coisa, entio ele estaria na frente da Estagao de Guides; desejou que Deus
abengoasse a todos; em seguida, fez uso da palavra o senhor Erivelton Marcos
Pro&ncio, que depois de cumprimentar a todos, parabenizou o vereador
Cristiano Cecon peso trabalho feith e disse que ele queria falar um pouquinho
do trabalho dole, na humilde condigao de presidents da Comissio de Finangas,
que convocaram no dia anterior para uma reuni8o a Secretfria de
Administragao e Finangas e demais t6cnicos da prefeitura para discutirem a
questao doliEFIS, e alba que ele gostaria de ressaltar era a questao do espirito
pablico para poder resolver os problemas que tinham na cidade e aquela uniio
entry o legislative e o Executivo, guiados pele bom sense ele tinha a certeza de
que levaria frutos admirfveis a respeito daquele trabalho que estavam fazendo,
ressaltou e parabenizou a presenga de outros vereadores que participaram
daquela reuniio e que nio Cram daquela Comissao, mas foram solicitos e
interessados em poder contribuir com o assunto; ressaltou tamb6m as palavras
do doutor Junior no dia anterior que falou um pouquinho da questao, naquele
memento de pandemia, de serem mats caridosos, aquilo envolvia o espirito
pablico doles e ele achava que today as vezes que levassem aquele sentimento
para a atuagao doles naquela Casa de Leis ele tinha a certeza de que fariam
coisas maravilhosas la; disse que gostaria de atualizar at6 o momento o que des
estava, trabalhando junta ao Executivo; estavam trabalhando alterar a lei que ja
tinham a respeito do parcelamento de d6bito do Municfpio para aumentar a
quantidade de parcelas que eram feitas na lei vigente e tamb6m ida ser Rita
uma alteragao quanto aos encargos e juros que passariam a ser cobrados de
IPCA e aumentar o desconto; achava importante pensar naquilo no sentido de
que infelizmente o REFIT era uma lei eu nio poderia acontecer no periodo
eleitorale fazer aquela lei de maneira axa em uma linguagem mats infomtal e
popular, era garantir que todos os antes as pessoas tivessem maier facilidade de
serem incluidas no pagamento de sous d6bitos, e um outro pedido que ele
queria deixar para a reflexio e discussao, era que estavam flexibilizando o
plano Sio Paulo e deveriam entrar em brave na faso laranja e ele gostaria de
pedir o apoio do Executivo em relagao a questao dos artistas da cidade, para
criarem um protocolo para que des pudessem voltar trabalhar nos bares e
restaurantes da cidade, respeitando today as medidas sanitiria propostas polo
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Plano Sio Paulo; desejou boa noite a todos e agradeceu; a seguir, maria uso da
palavra o senhor Francisco de Souza Campos, que a passou; a seguir, fez uso da
palavra o senior Jose Alaercio de Toledo Lima Junior dizendo que ele nio
gostaria de deixar passar em brando a data do dia seguinte, que era o dia vinte e
um de abril onde des relembravaln a conjuragao mineira que foi um
movimento que teve um mirtir conhecido, o mfrtir Tiradentes, que foi uma
conjuragao, uma tentativa de revolugao em resposta, desejando ser Portugal, o
Brasilera co16nia de Portugal, estava sends muito explorado pda metr6pole e a
id6ia dos mineiros e de muitos brasileiros era separar o Brasil; aquilo foi em mil
setecentos e oitenta e nave, no mesmo ano da revolugao nancesa, des
escolheram o dia em que Portugal ida cobrar pda primeira vez um imposto
chamado quinta, o quinta ida cobrar vince por cento de tarifa de impostos e
naquele dia ele olhou um site que chamava impost6metro e la dizia que des
tinham de trabalhar canto e cinqtienta e um dia por ano para pagar os impostor,
e que os impostos estavam em mais ou ments quarenta por cents dos ganhos
doles; lembrou que aquino era tragico principalmente para o pobre que nio
pagava os vinte e seth e meio por cents do imposto retido na fonteinas, pagava
quarenta por canto em todos os produtos, porque o imposto estava embutido eln
todos os produtos; falou que at6 aquele dia de manhi o Brasil ja tinha
arrecadado do dia primeiro de janeiro at6 aquele dia, oitocentos e tr6s bilh6es
de reais. o Estado de Sgo Paulo tinha arrecadado duzentos e oitenta e sets
bilh6es de reais; o dinheiro ngo surgia, ele nio era fabricado pele Estado, era o
dinheiro delis, suadinho, do trabalho doles era um daqueles impostos, ele
repetia, aquele encargo tributario, carga tributiria monstruosa,
excepcionalmente ruim para o pobre, quando mais pobre pior, sobrava menos, e
que tinha um ranking chamado ranking IRBIS, Indict de Retomo e Bem Estar
Social, era quanto o pals arrecadava e quanto ele oferecia em troca, o primeiro
era a Irlanda, o segundo os Estados Unidos e o Brasil estava em trig6simo,
queria dizer que pagava muito e recebia pouco em troca, ou ningu6m la pagava
Saade, Plano de Saade, ningu6m la pagava Educagao para os filhos, ou
ningu6m la pagava seguranga, camera de seguranga, cerca e16trica, seguranga
de rua, ele queria falar que aquilo era uma fomia, aquilo la f oi previsto desde o
comego do s6culo vinte, foi proposto por um estudioso italiano, estudioso,
socialista, chamado Gramsci, ele ficou prego la polo Mussolini porque o
socialismo dole erra muito love para o Mussolini que queria um socialismo
diferente, que CIGS chamavam de fascismo, com pequenos detalhes e diferentes,
e ele propunha para expropriar todd mundo, para expropriar a propriedade de
todd mundi sem vio16ncia, devagarinho, com impostos alton, todd mundo
sorrindo; disse que queria lembrar !f do mfrtir Tiradentes que em mil
setecentos e oitenta e nave morreu porque os impostor eram . alton; disse que
nio estavam em Brasilia para propor uma mudanga na fomla de tributos mas,
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estavam em Jaguariana e aquilo tinha de ser lembrado; era aquilo que ele queria
dizer; desejou boa noite a todos e agradeceu; a seguir, fez uso da palavra o
senhor Jose Muniz que cumprimentou a todos e disse que ele queria pegar um
gancho do vereador Ton Pro6ncio sobre a reuni5o do dia anterior com a
Secretiria de Finangas, parabenizando-a e que ela estava f azendo um belissimo
trabalho com sua equips; ao prefeito que ida antecipar o d6cimo terceiro dos
funcionfrios pablicos, o pessoalda ASAMAS, ele ficou muito feliz, e tamb6m
pegando um gancho da caridade com o doutor Junior, falaram das dividas
ativas, IPTU, fgua e ele voltava a re6orgar lg que dava para ser mats caridoso,
estava indo para dois ands de pandemia, dificuldades, desempregos, pessoas
vendendo o almogo para poder jantar, e em 6poca de pandemia, e naquela
fpoca difTcil que estavam passando ele voltava a falar da caridade, setenta,
oitenta por cents syria a vontade dole para as pessoas que queriam quitar suas
dividas com a prefeitura, syria uma forma, uma maneira de estarem
incentivando as pessoas a pagarem sous d6bitos em dia, ja que as finangas
estavam tio equilibradas e que l&s pudessem ar aquela forma para aquelas
pessoas, naquele memento tio dificil em que a divida estava muito alta, ele
achava que uma divida de quarenta, cinqiienta milh6es se conseguissem
arrecadar quinze, vinte milh6es ngo serra um mal neg6cio para a prefeitura,
entio teriam maid uma reuniio na pr6xima segunda keira e ficava la o apelo
deli para a Secretfria de Finangas, olhar com carinho, ja que ela estava fazendo
um belissimo trabalho, que ela pudesse olhar para aquele lada daquelas pessoas
que quisessem pagar, quisessem estar em dia suas dividas e ele labia que quem
tinha divide, ningu6m ficava devendo e guardava o dinheiro no banco, todos
des passavam por dificuldades, problemas, Cram dividas de quinze, vinte anos
e tinham a chance, naquela 6poca dificil de estar premiando aquelas pessoas la,
entio ficava la o apelo deli novamente para a Secret&ia, o pedido de olhar com
carinho, ele sabia que nio era f agile tamb6m aquelas pessoas que andavam eln
dia, de forma correta com suas divides, tamb6m poderiam ser penalizadas por
aquilo mas, naquela 6poca dificil era para olharem para aquelas pessoas que
mats precisavam, que estavam desempregadas e que ele voltava a falar que
queriam sanar suas dividas, um desconto de setenta, oitenta por canto cairia
muito bem em 6poca de pandemia para todos e era um incentivo para poder
estar andando em dia para n3o voltar atrasar novamente; ficava la o apelo, o
pedido dole; parabenizou pda reuni5o e disse que ele tinha a certeza de que na
segunda keira ida dar tudo certo e era para continuar naquela caridade, para
poderem veneer juntos, naquele ano dificile que de uma certa maneira
poderiam estar ajudando aquele pessoal, ele sabia que nio era muito mas, era o
que dava para fazer junta com o executivo, apesar que o prefeito ja deu la,
congelou o IPTU, ja fez a parte dole tamb6m, mas se pudessem ester ①udando
mais um pouquinho para quitar aqueles d6bitos seria maravilhoso para a
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populagao; em seguida, fez uso da palavra o senhor Rodrigo Refs de Souza que
depots de cumprimentar todos disse que gostaria de falar sobre uma indicagao
que fez naquela noite, anexada a um modelo de projeto de lei ref'erente ao
Conselho Municipal de Esportes e Lazer, revogando a Lei anterior e
constituindo aquela nova, bem mats estruturada, atualizada, com o objetivo de
6iscalizar, elaborar e desenvolver polfticas piblicas de esportes e lazer na
cidade, a16m de estreitar a relagao entre o poder pablico e a sociedade civil na
cidade, a parter da participagao popular, juntamente com o Funds Municipalde
Esportes que tinha por objetivo garantir recursos flnanceiros, fossem destinados
de forma transparente e correta para conseguir a execugao de projetos e
atividades esportivas para a cidade, aquele era o objetivo do Fundo N4unicipal
de Esportes; agradeceu a colaboragao do juridico da Casa, ao Secretfrio de
Esportes, Rafael Blanco e ao doutor Fabiano, por colaborar com sodas as
informag6es pertinentes para que pudessem daquela forma, junto a elaboragao
daquele prcjeto de lei que CIGS estava anexando um modelo, junto da indicagao;
desejou que Deus os abengoasse e agradeceu; a seguir, maria uso da palavra o
senhor Romilson Nascimento Silva que a passou; pda ordem, tomou a palavra
o senhor Presidents, Alonso Lopes da Silva, dizendo que na verdade ele
tamb6m ida passar mas, nio poderia deixar passar em brando, para agradecer
aos vereadores, por dada palavra de conforto que colocaram nas rides sociais
ou que colocou no whatssap deli, aquela era uma questao muito importante, ele
estava para baixo e lia aquele neg6cio realmente dava ammo; agradeceu dada
vereador que mandou sua mensagem, era uma questao dificil, era uma dor
muito grande e coma ele saiu daquele jeito da reuniao, ele achava que des
foram os primeiro a serum comunicados, homo o douto Junior labia daquilo,
quando o hospital chamava a familia, que quando aconteceu aquino, ele se
lembrou do pai deli, que quando ele faleceu mandou chamar a familia e quando
chamava a familia, des sempre entendiam que ngo viriam coisas boas mas,
enfim, estavam superando aquilo e a grande questao era consolar a m5e dele
que ja tinha oitenta e sais ands e felizmente era uma pessoa muito religiosa, era
cat61ica fervorosa, que ia em todas as missas, era uma pessoa muito religiosa, e
CIGS tinham naquele memento de se manterem firmes e fortis, justamente por
causa da m8e deli, que era o pilar da familia deli; agradeceu o apoio de todos,
ele achava que era importante aquilo; e falavam que amigo era importante,
camarada era importante, mas naquelas horas via o conforto que dada um
conseguia repassar; agradeceu a todos e coma ele ja disse que a dor era enomie,
mas estavam superando, sabia que tinha continuar a vida, continuar os prqetos
e s6 ida superar conseguindo ser forte, e era claro que se colocando sempre
para estar aceitando as coisas coma das Cram, pois labia que as pessoas
escreviam hist6rias na terra mas, quem escrevia a hist6ria de tudo era Deus, e
que Deus labia o que fazia naqueles momentos e des tinham de procurar
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superar; agradeceu a todos por tudo e disse que ele ida continuar na luta por
Jaguariana, na luta pda familia deli, para que conseguissem um mundi dada
vez maid feliz, ele labia que estavam em um memento dificil de tempestades,
mas tinham de procurar abrigo mesmo no meir da tempestade; mandou um
abrago a todos e agradeceu novamente. Terminado o Expediente, o senhor
Presidente suspendeu a sessio por quinze minutes, conforme determinava o
Alt. 149, Paragrafo Unico, do Regiments Intemo. Temtinado o puzo
concedido. o senhor Presidents reabriu a Sessgo determinando a feitura da
chamada onde foi constatando a presenga(online) dos seguintes senhores
vereadores: Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos
Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz
Teller de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e
Wilian Barbosa do Morrinho. Deixou de comparecer a senhora Ana Paula
Espana de Souza Muniz Constatado o nQmero regimental, o senhor Presidente
deu initio a Ordem Do Dia. Em Segunda discussio e votagao I Proposta de
Emenda a Lei Organica n ' 001 de 2021 do Executive Municipalque disp6e
sobre a alteragao de dispositivos da Lei Organica Municipal relative a
concessao, permissao, autorizagao e cessio de uso de bens pablicos, e df outras
provid6ncias.(quorum de deliberagao: maioria qualificada: Art. 50, $ 2', 111 do
R.I) Em discussgo e votagao(Tempo de uso da palavra: 20 minutes, dada
Vereador-art. 297, 1, "a"). Pediu a palavra o senhor Francisco de Souza
Campos, que depois de cumprimentar a todos disse que queria aproveitar a
oportunidade, uma vez que naquele dia estavam votando em segundo tumo a
proposta de Emenda a Lei Organica, a posigao dole contrAria reference aquela
proposta, assim homo ja havia se manifestado contrgrio na Qltima sessio
ordinaria, vista que um jamal digital, a Tribuna, veiculou em uma de suds
noticias homo se ele tivesse votado favorgveli extingao de carlos e empregos
pQblicos por decreto; disse que ele tentou efetuar contato com o jomal, mas ngo
obteve retomo, entao, somente queria deixar aqui registrado, atrav6s da fda
dole e na ata da sessao; agradeceu a todos.(naquele momento o senhor
Presidente informou ao senhor Francisco de que o audio deli nio estava bom,
nio conseguiam escutar sua fda, e ele repetiu novamente suas palavras); a
seguir, em votagao Proposta de Emenda a Lei Organica n ' 001 de 2021 do
Executive Municipal que disp6e sabre a alteragao de dispositivos da Lei
Organica Municipalrelativa a concessao, permissao, autorizagao e cessio de
uso de bens pablicos, e da outras provid6ncias.(quorum de deliberagao:
maioria qualificada: Art. 50, $ 2', 111 do R.I), a qualfoi aprovada por oito votos
favoriveis e quatro contrfrios dos senhores: Francisco de Souza Campos, Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior, Rodrigo Reid de Souza e Wanderley Teodoro
Filho. A seguir, o senhor presidents suspendeu a sessio para esclarecer dQvidas
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Terminado o puzo concedido, o senhor presidents reabriu a sessio dizendo que
na verdade ele havia suspendido a sessgo porque a Ana Paula estava com
problemas t6cnicos para entrar na Sessao, ela se sentiu prejudicada naquela
votagao e ela ida entrar na sessgo para estar participando; a seguir, abriu espago
para que a senhora Ana Paula Hizesse uso da palavra; a seguir, pediu a palavra a
senhora Ana Paula Espina de Souza Muniz que cumprimentou a todos
apresentando um requerimento verbal para que fosse considerado void e a
presenga dela naquela Sessio Ordinaria, dizendo que ela estava tentando entrar
desde o inicio s6 que s6 Gaia, ela teve de trocar de celular, a intemet estava
muito ruim e o celular dela tamb6m; a seguir, pediu a palavra o senhor
Francisco de Campos Souza solicitando para que fosse feita a verificagao da
votagao; em seguida, o senhor presidente disse que iriam votar primeiro o
requerimento verbal da Ana Paula, porque ela estava com problemas t6cnicos e
queria participar da votagao, entio o requerimento era para permitirem que ela
participasse da votagao e perguntou se todd mundi havia entendido o
requerimento da Ana Paula; naquele memento, pediu a palavra o senior Walter
Luiz Tozzi de Camargo dizendo que aquela questao da Ana Paula recaia e
respaldava no artigo duzentos e noventa e alto do Regimento Intemo, que ha
qualquer momento o vereador quando estava cerceado dos deus direitos
regimentais poderia estar pleiteando ele ao senior presidents, que tinha a
prerrogativa de resolver ou determinar que o plenario resolvesse, entio era
perfeitamente amparado o pedido da vereadora, que o senhor presidents deveria
decidir se colocava ao plenario ou se monocraticamente ele decidiria a questao;
disse que ele s6 queria fazer aquele registry e agradeceu a oportunidade; o
senhor presidents disse que ele achava que para dar respaldo ao problema da
vereadora, des poderiam votar aquele requerimento; a seguir, pediu a palavra o
senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, dizendo que parecia para ele que
aquilo judo era um artificio para nio perder a materia, mas se tinha respaldo
legal, tinha respaldo regale ele tinha a impressao de que a votagao ja tinha fido
encerrada e o resultado ja ida ser anunciado e que da parte deli ele nio
pretendia judicializar nada, mas, para ele parecida mesmo um artificio, era
aquilo que ele gostaria de falar; o senhor presidents disse que na verdade des
tinham de respeitar o pedido da vereadora e que ida colocar em votagao o
requerimento da Ana Paula; o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior
novamente pediu a palavra dizendo que era 6bvio que des iriam perder, porque
des Cram quatro; a seguir, o senhor presidents colocou em votagao o
requerimento verbal da senhora Ana Paula Espina de Souza Muniz, o qual foi
aprovado por sese votes favorgveis e cinco contrgrios dos senhores Cristiano
Jose Cecon, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
Rodrigo Reis de Souza e Wanderley Teodoro Filho; em seguida, o senhor
presidente determinou para que fosse feita a chamada da senhora Ana Paula
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Espina de Souza Muniz, momento em que registrou a presenga da mesma
vereadora; a seguir, o senior presidents disse que maria a votagao da materia
que ela nio tinha conseguido votar; o senhor Segundo Secretfrio prosseguiu
com a chamada da vereadora para que a mesma pudesse proferir seu veto na
votagao da Proposta de Emenda a Lei Organica, a qual votou favorfvel a
materia; a seguir, o senhor presidents refez a contagem dos votos a Proposta de
Emenda a Lei Organica, que disp6e sabre alteragao de dispositivos da Lei
Organica Municipalrelativos a concessao, permissao, autorizagao e cessio de
uso de bens pablicos, e df outras provid6ncias, a qual foi aprovada por nave
votos favorfveis e quatro contrfrios dos senhores Francisco de Souza Campos,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Rodrigo Reid de Souza e Wanderley
Teodoro Filho. 2 - Projeto de Lei n ' O11/2021, do senhor Wanderley Teodoro
Filho que Institute inclui no calendfrio oficial de eventos do Municipio de
Jaguaritlna a "Semana Municipal de Conscientizagao e Orientagao, Apoio e
Atendimento aos familiares e Cuidadores dos Portadores da Doenga de
Alzheimer", no Municipio de Jaguari6na; em votagao, foia mesmo aprovado
por unanimidade de votes; a seguir, em primeira discussgo e votagao foi
apresentado o Projeto de Lei n ' 012/2021 de autoria do senhor Romilson
Nascimento Silva, que detennina os servigos terceirizados polo Poder PQblico
que utilizam veiculos, caminh6es e maquinas para a prestagao der servigos
spam equipados com GPS para rastreamento, no Municipio de Jaguariana;
(quorum de deliberagao: maioria samples: Art. 49, "a" do R.I). A seguir, foi
6eita a Leitura do Parecer em Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga
e Redagao; de Orgamento, Finangas e Contabilidade e de Obras, Planejamento,
Servigos Pablicos, Atividades Privadas e Transportes. Em seguida, o senior
presidents colocou em discussgo o referido projeto; a seguir, em votagao o
mesmo proleto foi aprovado por unanimidade de votos. Terminada a Ordem do
Dia, o Sr. Presidents da initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores,
que se mania'estargo sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sess5o ou no
exercicio do mandate(Art. 168, R.I.) - Cada Vereador teri o puzo mgximo de
05 (cinco) minutes para usar a palavra (Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a
Explicagao Pessoal teri duragao mAxima de 30(trinta) minutos($ 1' do Art.
168, R.I.): Pda ordem, tomaria a palavra o senhor Silvio Luiz Telles de
Menezes que a passou; a seguir, tomou a palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo que cumprimentou a todos e disse que, primeiramente, queria fazer
mena?ao as vitimas da COVID e, em especial queria fazer o sentimento de pesar
ao Presidents da Camara, Alonso Lopes da Silva pda passagem de sua imii
naqueles dias e todas as outras vitimas e todas as familias que passavam a dor
do auto, naquele memento; ele gostaria tamb6m de fazer mengao a lei do REFIT
que era uma discussgo importante que aconteceu naquela Casa na segunda-
6eira, junta a Secretaria de Administragao e Finangas, a Secretiria e a sua
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equipe e os Vereadores e que a reuni5o foi precedida pda Comiss5o de
Orgamento e Finangas na pessoa do Presidents Erivelton Pro6ncio e que foi
muito positiva e produtiva aquela reuniio onde puderam discutir um modelo de
projeto eflcaz e que fosse duradouro e que conseguisse dar beneficios as
pessoas mats carentes e que tinha maid dificuldade naquele memento dificilda
crisp que estavam vivendi e poder acertar as contas e, consequentemente, pods
limpar o seu nome junta com a Administragao; disse ainda que teriam uma
pr6xima reuniao, agora, na segunda-keira, para poder apresentar propostas e
redigir juntos, Executivo e Legislative um bom projeto e aplicar em Jaguariana,
todos estavam querendo o REFIS e todos estavam ansiosos para que aquela lei
tivesse eficfcia e que pudesse ajudar as pessoas naquele momento maid dificil
que a economia vinha atravessando; e outra situagao importante que votaram
naquela noite e estariam encaminhando, era uma mogao de apelo ao
Governador Jo5o D6ria onde solicitava a ele a questao das vaginas as equipes
de Saade, profissionais de SaQde que ainda nio foram vacinados no Estado de
Sio Paulo e, tamb6m com relagao is pessoas que por faixa etaria, perderam a
vagina por qualquer motive e que tinham vfrios relatos la de pessoas que
estavam impossibilitadas no dia da vacinagao por conta da contaminagao do
coronavirus e nio podiam it at6 1a se vacinar e perderam e, no hoje, nio
conseguiam ter aquela vagina; entio o Govemador do Estado deveria azhar
uma altemativa de mandar um lore e pegar today as pessoas que tiveram aquele
problema para poder aglutinar num lote s6 e assim poder regularizar a
vacinagao e que aquele era o clamor da Casa que deveria chegar at6 o Palfcio
dos Bandeirantes para que o Govemador e a equipe de Saide do Estado se
sensibilizasse daquilo e tomasse as provid&ncias necessirias para solucionar o
problema; ele parabenizou o Prefeito Gustavo Reid, a Secretiria Maria do
Cameo, a Secretfria Andrea Lizun e todos os envolvidos na testagem em massa
que aconteceu nos dias quinze e dezesseis, da semana passada, testagem aquela
importante para um diagn6stico para poder identificar e mapear o coronavfrus
no Municipio na Ease mats difTcil que a doenga avangava desde margo para ca,
com gravidade em todo o Estado de Sio Paulo e em todo o Brasil; ent5o era
uma atitude respons6vel, uma atitude coerente da Administragao fazer aquele
mapeamento e que o resultado foi muito positive; ele f'alou ainda que a Casa
encaminhou naquela noite um requerimento pedindo os dados estatisticos dos
resultados e que em brave iriam anunciar la para que todos tivessem
conhecimento de homo funcionou mas, de ante mio ele parabenizou porque os
virus matava mas a fame tamb6m; entdo a campanha que foi associada aquino
pda Secretaria de Assist6ncia Social para doagao de alimentos R)i muito
importante; e que outra infomtagao importante que naquela noire foi discutida
na Casa era a questao tributaria, a quest5o econ6mica e que tinha um projeto
chamado PEC-45 que tramitava, no hole, no Congresso Nacional que era de
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autoria do Deputado Baleia Rossi que era a reforma tributfria e que
acreditavam, cegamente que a reforma tributfria ida trazer vantagem para o
crescimento do Brasil; sabiam que o moments era dificil e que a economia
estava passando por muitas, muitas dificuldades e que atingia o pequeno
comerciante, os setores que estavam parados na pandemia coma a Cultura, o
Turismo, o Esporte e diversos outros que estavam sofrendo aquele impacts
muito forte na economia por conta do coronavirus e sabiam que a aprovagao
daquilo dependia do esforgo do Congresso Nacional e que la era importante
reforgar os contatados com os Deputados deles, com Senadores doles, para que
aquino andasse para que o Pals conseguisse fair daquela crisp, o virus matava
mas, tamb6m a economia podia destruir muita genre e que tinham que unir os
esforgos; e que naquela noire foi muito bem explanado pelos nobres colegas
aquela questao econ6mica e que nio podiam fechar os olhos para ela, pele
contrfrio, o esforgo daquela Casa, pequena homo era, a Cimara com treze
Vereadores mas muito atuante e participativa e ele tinha certeza que o clamor
delis chegaria at6 Brasilia a mostrar que era necessfrio o Congresso unir para
resolver aquele grande problema do Pals; agradeceu e desejou boa noite a todos
pda oportunidade e pdas palavras; pda ordem, tomaria a palavra o senhor
Wanderley Teodoro Filho que a passou; a seguir, tomou a palavra o senhor
Wilian Barbosa do Morrinho que cumprimentou a todos e disse que, gostaria de
falar um pouquinho, maid uma vez o assunto de sempre nas Sess6es que era a
COVID e a pandemia que estavam vivendi e disse que tiveram na semana
passada um mutirio de testes rapidos e que gostaria de parabenizar o Executive
pda iniciativa dos testes e a todos que participaram e que se preocupavam e que
estavam procurando se cuidar; mas ele gostaria de ressaltar para que nio fizesse
com que aqueles testes pudessem a vir a servir de escudo para a agro omissa e a
aWaD de afrouxamento nas restrig6es que tinham que tomar naquele momento,
sabiam que existia um percentual muito grande falsos positivos e falsos
negatives e muita gente, ele teve contato por telefone por pessoas que testaram
negative e que ja queriam conversar, bater papo, it na casa deli e, outros que
tiveram testa positivo e quando foram fazer outro exams confirmando deu
negative; entio tinham que usar os dados da testagem em massa para que
pudesse monitorar o desenvolvimento e a ampliagao do contagio na Cidade mas
pdas equipes de SaQde que iriam fazer o mapeamento correto daquilo, n5o
podiam usar aquilo homo blindagem para visitar um parents, uma av6, um av6,
um tio ou uma pessoa que fosse vulnerfvel naquele moments e que tinham que
ter muito cuidado; ele gostaria de destacar, tamb6m naquela semana a questao
da vinda do Secretirio de Habitagao -- Flfvio Amary em nossa Cidade e que ele
veil visitar o local que estariam, muito em breve iniciando a ediHlcagao de
habitagao popular na modalidade apartamento, trezentos e doze unidades e que
sabiam que Jaguariana era uma cidade, parafraseando o tom, admiravel, e que
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queriam realmente oferecer para as pessoas qualidade de vida e que s6 se
obtinha tendo moradia pr6pria atrav6s da agate do Govemo Estadual, Govemo
Federale do Govemo Municipal; entgo estavam de olho acompanhando todo o
projeto de licitagao para ver qual empresa estaria adotando aquele local para
fazer o empreendimento e des esperavam que aquilo fosse rapido porque
sabiam que empreendimentos imobiliarios, is vezes, ficavam empacados na
area de habitagao popular e a populagao tinha anseio para que a habitagao fosse
entrega o quanto antes; ele falou ainda que muitas pessoas o procuraram,
falaram pda intemet, que teriam que ter o equilibrio entre o saneamento e a
ampliag5o da Cidade com a habitagao popular porque reclamavam, realmente e
com razio que muitas vezes na maioria delas, inclusive da malta de agua
sistemftica constants contumaz em nossa Cidade; ent5o teriam que estar, da
mesma forma acompanhando os projetos habitacionais mas, tamb6m
acompanhando projeto de saneamento especiala construgao da nova ETA no
espago de tratamento de aqua para que pudessem atender aquela demanda
crescente de habitagao dos alugu6is maid cards que tinham na regiao mas,
tamb6m ofertar estrutura. n8o adiantava crescer. ofertar im6veis mas o
problema da agra que ja era cr6nico se intensiHlcar; entgo queriam que
houvesse investimento na ETA e que ela, realmente fosse efetivada e que
conseguissem iniciar os proUetos de adutoras at6 o local, principalmente o
Nassif que era cr6nica a questao de malta de aqua e que pudessem, tamb6m
iniciar o quanto antes o investimento para que diminuisse a grande perda que
tinham entre a ETA a torneira da casa da nossa dente; ele disse que estariam de
olho para que aquelas habitag6es populares que viessem o quando antes e que
fosse entregue para aqueles que, realmente precisavam e que iriam fiscalizar
aquilo para que nio acorresse homo ocorreu no passado; agradeceu e desejou
boa nolte a todos; pda ordem, tomou a palavra a senhora Ana Paula Espana
Muniz que cumprimentou a todos e disse que queria novamente mensurar que
por estar com atestado da COVID ngo pode participar presencialmente e que
estava tentando entrar desde que comegou a Sessio mas que estava p6ssima a
intemet; ela agradeceu o apoio de todos os Vereadores e desejou boa nolte e
que Deus abengoasse a todos; a seguir, tomou a palavra o senhor Erivelton
Marcos Pro&ncio que cumprimentou a todos e disse que, gostaria de encerrar a
sua fda naquela noite e confessou que foi pego de surpresa pele doutor Junior
pris ida falar aldo parecido mas, que ida falar um pouquinho do dia de amanda,
ida falar um pouquinho de Joaquim da Silva Xavier mais conhecido homo
Tiradentes que foi um mfrtir por defender ments o Estado e mais liberdade; hf
duzentos e vinte e novo anon atrfs o dentista, comerciante, militar. ativista
politico, Joaquim da Silva Xavier foi enforcado e esquartejado em praia
publica pda Gorda, ipso era, o Govemo, o Estado e qual era o seu crime?, era
defender a independ6ncia da co16nia de Minas Gerais em relagao a co16nia
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Portuguesa movimento aquele que era inspirado no Brasil pda recente
independ&ncia das co16nias americanas; naquela 6poca a regiao de Vila Rica,
no hole, Ouro Preto Minas Gerais se destacavam pelo seu desenvolvimento
econ6mico por memo do garimpo e do com6rcio que se desenvolvia devido a
chegada de diversas pessoas naquele vilarqo que tinham posses; a16m disso,
tamb6m comegavam a nasser naquela regiao a elite aristocrgtica ja que as
familial com mais posses costumavam a enviar os jovens para estudarem na
universidade de Coimbra; no final do s6culo dezoito os ideals liberais
comegavam a tamar forma e aqueles jovens que voltavam ao Brasil, Cram
influenciados pelos ensinamentos do Hl16sofo Montesquieu e pdas agitag6es da
revolugao inglesa e francesa, alias Montesquieu dizia: "nio podemos dar
algu6m mais poder sabre n6s do que n6s temos"; e o que revoltou o Tiradentes
e sous amigos, homo citado polo doutor Jilnior, a imposigao da cobranga de
maid de vinte por canto de impostos que autorizava o confisco de todd o
dinheiro e bens daquele que fosse devedor e que da{ vinha a expressao "quinta
dos infernos", muitos costumavam dizer a que se tomou um dialeto da nossa
lingua vendo aquele acontecimento la atras; para onde ida aquele dinheiro?:
para o Estado, para a Gorda portuguesa que passava por um moments
catastr6fico economicamente e, homo sempre a solugao para os problemas dos
burocratas era firmar a major presenga do Estado e logo se justiHicava o
aumento do imposto e homo citado naquela noite, no hole, des trabalharam
cinco moses para sustentar as mazelas do Estado, pagaram em media quarenta
por canto de impostor em tudo que consumiam e que Tiradentes se revoltou por
muito menos e que ja entendia, s6culos atras, que quanto mais pedirem para o
Governs resolver todos os problemas, maid impostor pagariam, nio
precisavam de um Govemo que flzesse judo, precisavam de um Govemo que
ajudasse a ter autoconfianga para friar e construir um futuro sem que burocratas
tomassem delis os seus bens; falou que dia vinte e um de abril era celebrado a
morse de Tiradentes que foi um martires, algu6m que morreu simplesmente por
def'ender a liberdade; agradeceu; a seguir, tomaria a palavra o senhor Francisco
de Souza Campos que a passou; a seguir, tomou a palavra o senhor Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior que disse que ida insistir no que ele falou pols
nio tinhajeito, sergio depois ele nio dormia; ele achou que foitudo um artificio
achando que a materia ja tinha passado e que dai virou um artificio para voltar
atras; achava aquilo um an'emedo de democracia e que achava que a
democracia funcionava se houvesse virtude e houvesse a verdade coma raiz de
tudo e quando n5o se baseava a democracia na verdade, estavam favorecendo
que alguns chamavam de despotismo da maioria; disse ainda que ngo ida falar
da testagein eln massa porque ele enviou um requerimento a respeito mas que
gostaria de ler em pablico os quesitos, as quest6es do requerimento era que a
testagem em massa foi anunciada na hora do almogo da v6spera e que as
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equipes forum montadas naquela tardy, na tardy da v6spera, ent5o dava a
impressao de que nio havia planejamento, que foi uma coisa que caiu do c6u,
que apareceu nio labia o porqu6; sobre as quest6es ele disse que depois seriam
respondidas por escrito, seguramente; (naquele memento fez a leitura das
quest6es); quantos testes foram adquiridos?; qual a sua proced6ncia, foram
comprados, foram cedidos e se foram cedidos por qual entidade?; cano tenham
side comprados qual era o valor unitfrio e total da compra?; quantos exames
foram realizados; alguma empresa foi beneficiada com a cessio dos kits?, se
sim quais?; qual era o crit6rio de escolha daquelas empresas; qual era o objetivo
da realizagao dos testes?; ele falou tamb6m, que foi ditz a CIGS em uma reuniio
recente o que era desnecessgrio e o que era ineficaz fazer aqueles testes e, de
repente foram feitos; voltando as quest6es disse qual era o resultado? e se o
resultado implicava em alguma mudanga na estrat6gia do enfrentamento da
pandemia?; ele disse que a populagao tinha ficado muito feliz e que ele ficava
feliz com aquino mas, precisava ter um objetivo porque teve um Gusto, se nio
compraram os testes, pele ments, as equipes trabalharam com horan extras e
que trabalharam muito e muito bem dada a urg6ncia da montagem das equipes
e que foi muito melhor do que se imaginava, do que ele imaginava mas, tinha
que ter um objetivo e qual serra aquele objetivo era o que ele gostaria de saber
e, seguramente iriam responder e, seguramente existia o objetivo claro mas ele
gostaria de saber; disse ainda s6 mais um dado era que a validade dos testes
temlinava naquele dia, os testes s6 valiam naquele dia, entio ele imaginava por
ipso a urg6ncia de se fazer a testagem em massa porque precisa ser na quinta e
na sexta; era aquilo e desejou boa noite a todos e pediu desculpa as palavras
que poderiam se tamar agressivas mas, ele tinha que agir de acordo com a sua
consci6ncia; a seguir, tomariam a palavra os senhores Jose Muniz, Rodrigo
Reid de Souza e Romilson Nascimento Silva que a passaram; a seguir, pda
ordem, tomou a palavra o senhor Alonso Lopes da Silva que cumprimentou a
todos e disse que no naquele m6s de abril ele fbi procurado pda imprensa e
que, de carta forma, ele nio sabia se era um tradigao ou uma pauta que a
imprensa colocava para discuss5o que era a questao do cem dias, cem dias de
Prefeito, cem dias de Vereador, cem dias do mandate do Presidente da Cfmara
e que dai ele teve que, de certa forma, estudar um texto, estudar uma fain para
que conseguisse tatar com a empresa destacando o que a Cimara fez naqueles
cem dias; era coma se estivesse numa tempestade e que tivesse, de carta forma,
procurar abrigo e que ele se sentia assim naquela pandemia, na Cfmara
Municipal, pois ja entraram no meir de uma pandemia e que, realmente tiveram
que adaptar, conversar tudo para se adaptar a lei de S8o Paulo, a lei do D6ria,
em relagao a aplicagao da prevengao e cuidados e que atrav6s de portaria
tocaram os trabalhos na Camara, com prevengao, distanciamentos, com home
office em relagao a questao administrativa; mas ele achava que o sentido do
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trabalho da Cfmara ngo parou, conseguiram manter as Sess6es e a que estavam
fazendo, no hole, tanto as Sess6es homo reunites de comiss6es conseguiram
fazer com distanciamento e de forma remote; ent5o ele agradeceu a colaboragao
dos Vereadores e que labia que era complicado o pessoal vicar na telinha mas
aquilo era do ponte de vista da prevengao, do ponto de vista do distanciamento
socials que era muito importante; e que naquele periodo viram aprovar virias
leis e que destacava a questao do cons6rcio que aprovaram para que a
Prefeitura pudesse comprar a vagina pris sabiam today as diHiculdades que Cram
em relagao aquino por causa da campanha nacional de imunizagao que, de certa
fomla, quem capitania era o Minist6rio da Saade; teve tamb6m, a discussio
onde criou os canais de vendas atrav6s de um projeto que os pr6prios
Vereadores apresentaram if e deram um horizonte para a questao do com6rcio;
outra questao importante que ele achou foia questao da instituigao da criagao
das PPP's e que aquele projeto era muito importance do ponte de vista, homo ja
falou, do ponto de vista do futuro da cidade e que era importante aquino e,
tamb6m chamar a iniciativa privada para participar da Administragao; sabre a
questao administrativa da Cfmara existia uma questao desde da 6poca do
Waltinho que estavam tentado resolver era o AVCB do pr6dio que n5o tinha
AVCB e, felizmente saiu o AVCB e que estava tudo regularizado em relagao
aos bombeiros e, em relagao a prevengao do pr6dio; falou tamb6m, que deu
uma olhada no organograma da Cfmara em relagao aos carlos, o que dada
funcionfrio fazia em relagao ao organograma e que foram feitas algumas
modiHicag6es e que depots ida estar passando para os Vereadores aquelas
modi6tcag6es era maid o ponto de vista administrativo para ver a Cimara andar;
uma coisa importante que foi uma iniciativa do Jorge que estava na T.I, era a
questao de interligar os doin sites da Cfmara e da Prefeitura em relagao a
consulta de leis e que aquilo era muito importante do panto de vista das
consultas para que nio Fosse muito complicada as consultas que faziam pda
Cfmara ou album advogado fazia e aquilo era muito importante para a questao
da transpar6ncia; outra questao ainda, disse que conseguiram fortalecer a
Cimara do ponte de vista da regiao Metropolitana com a nomeagao da Cfmara
Municipal na vice-presid6ncia do Parlamento da RMC e que aquilo foi um
pouco daquilo que ele viu e que sentiu naqueles cern dias que a imprensa fez
questao de estar perguntando, estar vendo e o que foi destacado era aquino; ele
agradeceu a dada Vereador, o conyunto dos Vereadores como ja destacou em
outra reuniio do que iam atrfs e do que estudavam e que achou muito
importante os estudos dos Vereadores aquela ida ao encontro do conhecimento
dos projetos; agradeceu kinda os servidores da Casa naquele moments dificil
que tinha a dedicagao de todos os servidores; e para fechar aquela avaliagao ele
gostaria de comunicar a todos que nasceu o filho da advogada Lfvia, naquela
garde, nasceu o Mateu e que estavam bem, estava tudo bem com a mge e com o
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filho e que aquilo era muito importance; deixou la um abrago para a Livia
desdando boa sorta e que sempre estariam ao lado dela homo amigo e homo
colega de trabalho; destacou ainda a questao da testagem que o pessoal falou e
homo estavam la, de certa fomia, com vfrios Vereadores ha um tempo na
Camara, aquela questao da testagem foi feita uma discussio na Camara, ele
lembrou que o David entrou com um requerimento solicitagao a questao da
testagem e que foi feith todd um trabalho, foi feith todd um estudo por parte da
Prefeitura e o que viram agora, apesar de ter passado tanto tempo, mas viram
aquela preocupagao da Cfmara e que n5o importava o tempo foi atendida pda
Administragao; falou ainda que s6 queria explicar pris entrou com uma
indicagao, ele nio labia se o pessoal tinha lido era solicitando ao Executivo
para abrir valetas em toda as mas do loteamento Reserva da Barra, ele nio
labia se o pessoal tinha entendido pris era o seguinte: la era um baino que no
fundo ficava uma fazenda. uma das mas temiinava o asfalto e ficava uma
fazenda e la tinha muito trinsito de pessoas desocupadas que acabavam
passando por outro lado onde tinha a parte de terra e que tinha aglomeragao la;
ele entrou em contato com a Femanda da Secretaria de Obras e colocou aquela
necessidade e que era uma reivindicagao dos moradores que fazendo aquelas
valetas o can'o nio poderia para o outro dado onde era de terra onde tinha um
loteamento; entio foi uma solicitagao e era no final da rua para os carrot nio
ultrapassarem la, e ele achou que ficou que estavam mandando faber valetas nas
mas e que Hicou um neg6cio meld estranho; entio ele agradeceu a atengao de
todos e que continuariam na luta e que naquela semana achava que ngo teria
reuniio de comissio at6 porque na pr6xima semana nio teria Sessao; ent5o
provavelmente seria na Qltima semana do m&s de abrila reuniio de comissao;
agradeceu. A seguir, o Presidente encenou a Sessao, convocando a pr6xima
Sessio Ordinfria para o dia 04 de maio de dais mil e vince e um, terra-keira,
com inicio determinado para as dezoito horas e trinta minutes. Nada maid
havendo a tratar, lavreia presence ata que lada e achada conforme, vai
devidamente assinada.

Vereador Afon6o
Pre:lidente

Vereador Silvi61;6b 'l;giles de Menezes
Vice Presidents
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\..,,/ Primeira Secretfria
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